

*Lessing, Journalist und Schriftsteller von Geburt, der sich aber immerhin auch als Dichter sehen kann, faßt alle seine Gaben dann in eine Concordia von solchem zusammen, daß er verdient, unser Ehrenmitglied zu werden. Er hat auch oft genug seinen Gegnern mit so viel Bravour auf der Nase getanzt, daß er für unseren Ball bestens empfohlen werden kann, was hiemit sachverständig bestätigt*  
Hermann Bahr.

*Wage niemand, die Tat und den Geist des großen Lessing inmitten einer Zeit zu rühmen, die mit eifertigen Händen eben das abträgt, mit eifertigen Lippen eben das wegspricht, was die edelste Leidenschaft, die unbestechlichste Klarsicht, die strengste Willensmacht — mit dem Opfer eines ganzen, ergreifend reinen Lebens — dem Drama der Deutschen gründend, bauend und wehrend erkämpft hatten.*  
Felix Braun.

*Gotthold Ephraim ist mit seinen zweihundert Jahren lebendiger als irgend einer unserer heutigen — Männer. Gotthold war nämlich der erste, der deutsch schrieb mit einem großen Horizont; ein weltweites Deutsch; und weder Friedrich noch Johann, mit ihren Provinzialismen, konnten ihn hierin wieder erreichen. Von allen Jubilaren der letzten Jahre, die wir nicht feierten, scheint mir Gotthold der bemerkenswerteste.*

Arnolt Bronnen.